

Normas básicas de educación vial se imparten en planteles educativos

Estudiantes de la Unidad Educativa “Francisco Flor – Gustavo Egüez” recibieron orientaciones sobre las Normas Básicas de Educación Vial para peatones, ciclistas y conductores; clases dirigidas por el área de Educación Vial del GAD Municipalidad de Ambato.

Con esta actividad se fomentaron valores como la verdad, la honestidad y el respeto ciudadano, considerando a los niños, niñas y adolescentes como multiplicadores del conocimiento entre sus familias y amigos.

Con frases como: “La vida es una sola, cuídala”, “El usuario vial es el más importante y el más frágil”, “Ambato se mueve contigo” y “La educación vial es un compromiso de todos”, se promueve la iniciativa de que todos participemos en el afán del GAD Municipalidad de Ambato que es el de mejorar la calidad de vida de las personas.

Cabe mencionar que estos principios contribuyen a mejorar la calidad de vida de la niñez y la juventud contemplado en el Plan Nacional del Buen Vivir.

Galo Meza Valencia, Rector de la Unidad Educativa, agradeció la preocupación del alcalde, ingeniero Luis Amoroso por “capacitar a la niñez y la juventud en normas básicas de vialidad para salvaguardar su seguridad, un proceso que involucra la responsabilidad del conductor y el peatón con el cumplimiento de la Ley”.

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL